

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian dan pembahasan terdapat 2 (dua) inti indikator yang dibagikan kepada responden yaitu pengetahuan tentang jaminan halal dan kesadaran pada jaminan halal. Kemudian, dari hasil yang telah didapat dapat disimpulkan bahwa mayoritas masyarakat di Kota Kudus sudah memiliki pengetahuan tentang jaminan halal, dan mereka menyadari betapa pentingnya jaminan halal yang terdapat pada produk yang akan dibeli. Sebanyak 76.56% konsumen memiliki pengetahuan tentang jaminan halal dan sebanyak 99.75% dari mereka menyadari betapa pentingnya jaminan halal pada produk.

Karena menurut konsumen logo halal pada sebuah produk menunjukkan bahwa berawal dari bahan baku sampai pada proses produksinya telah melalui berbagai macam tes dari badan LPPOM MUI. Jadi, sudah terjamin kehalalannya dan dengan mudahnya para konsumen untuk mendapatkan produk terbaik untuk mereka beli.

Sebanyak 67% konsumen di Kota Kudus lebih memilih produk yang akan dibeli berdasarkan kehalalannya. Inilah yang menjadikan para pelaku usaha berbondong-bondong untuk mendaftarkan produk mereka pada MUI. Selain untuk menarik konsumen untuk membeli, sertifikasi halal juga penting sebagai bentuk CSR untuk konsumen. Kepedulian para pelaku usaha terhadap calon konsumen atau para pelanggan dibuktikan dengan adanya sertifikasi halal yang menjamin bahwa produk yang mereka jual aman dan halal untuk dibeli konsumen.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian di atas maka dapat disarankan sebagai berikut:

1. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan dapat memperluas ruang lingkup penelitian, supaya penelitian dapat dilakukan lebih detail.
2. Pada penelitian selanjutnya, diharapkan dapat mengambil jumlah responden yang lebih besar.
3. Dengan hasil yang dilakukan oleh peneliti ini diharapkan dapat memberikan wawasan, masukan dan sumbangan pemikiran kepada masyarakat terkait, sehingga dapat digunakan sebagai tambahan informasi dalam memajukan para pelaku usaha.

C. Penutup

Alhamdulillah segala puji bagi Allah yang telah memberikan rahmat, taufik serta hidayah Allah, alhamdulillah penulisan skripsi ini dapat penulis selesaikan. Dengan harapan semoga dapat memberi manfaat bagi peneliti khususnya dan bagi pembaca budiman umumnya.

Peneliti menyadari dengan sepenuhnya, bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih memiliki banyak kekurangan dan kekhilafan, oleh karena itu dengan segala kerendahan hati memohon para pembaca untuk memberi kritik dan menerima saran, masukan serta solusi dalam upaya penyempurnaan skripsi ini.

Akhir kata peneliti mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi baik secara langsung maupun tidak langsung. Semoga senantiasa mendapat balasan dari Allah SWT, *Amin Ya Robbal'Alamin.*

